

Las Muchachas que hay en la actualidad



Señores, mucha atención, que yo les vengo a explicar de como son las muchachas que hay en la actualidad.

Todas son muy pretenciosas desde la ama hasta la gata, todo quieren arreglar con la ahujita de plata.

Qué capaz que a las muchachas les preocupe hacer quehacer, andando ellas bien polveadas aunque no hagan de comer.

Quién se acuerda del metate, de lavar o de planchar; eso sería un disparate, se trata hoy de vacilar.

Qué no saben o están ciegos, que ¿no ven la evolución? la moda les ha ordenado enseñar el zancarrón.

Curiosas son las muchachas las del vestido cortito, cuando se van a sentar se lo jalan un poquito.

Pero es la moda, señores, no se puede criticar, ya se acabó el tiempo aquel cuando usaban delantal.

Si se trata de enseñar, ¿como se van a tapar? mucho menos por delante que es lo mero principal.

Y según dicen que dice un adagio muy vulgar, que a una mujer caprichosa, no se puede gobernar.

Que es muy fácil refrenar a una mulita serrana, que a una mujer coqueta que hace lo que le dá gana.

Quien se preocupa del gancho, ni de hacer costura fina, ni de tener la casa aseada y arreglada la cocina?

Para qué, teniendo polvo, perfumes y colorete, pintura para las cejas, lo demás vale bonete.

Si hoy hasta las tortilleras tienen ya su tocador, para salir como un payaso muy pintadas . . . si señor.

Las niñas a la alta escuela aprenden coquetería, reírse y engañar al hombre lo toman por cortesía.

Hoy la que tiene tres novios se la tiene por muy buena, todas tratan de tener lo menos una docena.

Eso es cosa bien sabida dicen otros criticones, ¡más, padres que tienen hijas, ya fájenze los calzones!

¿Pues las hijas de sus hijas más tarde como andarán, seguro en un paraíso como nuestro padre Adán.

Recuerden que la madre Eva, que fué la mujer primera, cuando pecó se tapó con la hoja de una higuera.

Se dice que el buen Creador así le marcó su sino, tenía que formarse el mundo y les señaló el camino.

Así los primeros seres el mundo fueron poblando, pero sus desnudas carnes todas se fueron tapando.

Y la civilización fué la que formó la idea que la ropa había de ser para cubrirnos la zalea.

¿Entonces por qué las chicas hoy buscan el retroceso? Díganle a sus hijas, padres: ¿que donde tienen el seso?

Es que ya estamos cruzados, que ya no somos salvajes; ya hay telas para cubrirnos con muy elegantes trajes.

¿Porqué despreciar lo bueno para comer lo podrido? Oh! niñas! pónganse bien, que están perdiendo el sentido.

La moda tan indecente las mangas ha suprimido, y enseñan hasta los bellos que en sus arcas han salido.

Por supuesto muchos hombres les hacen muy poco caso, prefieren mejor muchachas que llevan cubierto el brazo.

Se ve que son educadas y que aman a la moral mas se muestran descaradas y les gusta vacilar.

Si zancona anda la madre y zancona anda la hija, Se taparán mal la sábana con que a diario se cobijan.

Ya ni en el tiempo de invierno se cubren su desnudez,

¿donde tienen la cabeza? donde tenemos los pies.

De nada tienen vergüenza, pues todo les causa risa, siempre enseñando sus zancas secas como longaniza.

El hombre, mirando piernas, se llena de tentación; muchas irán al infierno por el vestido rabón.

Pero qué infierno va a haber, dicen muchas desalmadas, y cuando oyen estos versos sueltan grandes risotadas.

Al principio nos gustó la moda de las zanconas, pero ahora la detestamos porque son unas chirrionas.

Por eso Nuestro Señor tal vez nos manda el castigo, por causa de las mujeres que se han subido el vestido.

Se dice que son causantes de esta guerra encarnizada y que la culpa la tiene tanta mujer encuerada.

Pero el hombre que es sensato las ve como una basura; por ellas está padeciendo tanta inocente criatura.

Depende de su honradez nuestra gran felicidad, por causa de ustedes es tan grande calamidad.

Muchas dirán qué hablador viejo, maldecido y feo, agradezco su favor; como es cierto yo lo creo.

Mas ya no las aborrezco; échenme la maldición; lo que no quisiera, niñas, es mirar su perdición.

Diré para terminar: si perdieron la vergüenza, sigan por ese camino, ya tendrán la recompensa.